

**52° PERIODO LEGISLATIVO
LEGISLATURA 356ª
COMISIÓN INVESTIGADORA SOBRE PROCESO DE CONCESIONES
CARCELARIAS
Sesión 4ª celebrada en jueves 5 de junio de 2008,
de 11:10 a 11:20 horas.**

ORDEN DEL DÍA

Recibir a la señora Cristina Azócar y al señor Alejandro Aravena, representantes de agrupaciones de PYMES de Puerto Montt y Valdivia, respectivamente, afectadas por la situación.

APERTURA DE LA SESIÓN

Se inicia la sesión a las 11:10 horas.

PRESIDENCIA

Preside accidentalmente el diputado señor Carlo Abel Jarpa. Durante la sesión asume en propiedad el diputado señor Javier Hernández

ASISTENCIA

Asisten los Diputados integrantes de la Comisión señores: Egaña, don Andrés; Hernández, don Javier (presidente); Jarpa, don Carlos Abel; Rojas, don Manuel y Vargas, don Alfonso.

Actúa como Abogada Secretaria la señora María Teresa Calderón Rojas y como Abogado Ayudante el señor Víctor Hellwig Tolosa.

Asiste además, Ximena Guzmán, abogada de la División de Defensa Social del Ministerio de Justicia.

ACTAS

El acta de la sesión segunda, se da por aprobada, por no haber sido objeto de observaciones.

El acta de la sesión tercera, se encuentra a disposición de los señores diputados.

CUENTA

No hubo.

ORDEN DEL DIA

Se recibieron las excusas de los representantes de las PYMES afectadas por la situación de las concesiones carcelarias, señora Cristina Azócar y al señor Alejandro Aravena, representantes de agrupaciones de PYMES de Puerto Montt y Valdivia, respectivamente

Por haber cumplido con su objeto, la sesión se levanta a las 15:13 horas.

VARIOS

Se ratificó la visita inspectiva a las instalaciones carcelarias de Antofagasta.

Se acordó invitar nuevamente a la señora Cristina Azócar y al señor Alejandro Aravena, representantes de agrupaciones de PYMES de Puerto Montt y Valdivia, respectivamente y al señor César Larenas PYME de Santiago

1

La exposición consta en acta taquigráfica

JAVIER HERNANDEZ HERNANDEZ
Presidente de la Comisión.

MARIA TERESA CALDERÓN ROJAS
Abogada Secretaria de la Comisión.

**COMISIÓN INVESTIGADORA SOBRE EL PROCESO DE CONCESIONES
CARCELARIAS**

Sesión 4ª, en jueves 5 de junio de 2008,
de 11.10 a 11.20 horas.

VERSIÓN TAQUIGRÁFICA

Preside el diputado señor Javier Hernández.

Asisten los diputados señores Andrés Egaña, Felipe Ward, Manuel Rojas, Carlos Abel Jarpa y Alfonso Vargas.

TEXTO DEL DEBATE

El señor JARPA (Presidente accidental).- En el nombre de Dios y de la Patria, se abre la sesión.

El acta de la sesión 2ª se declara aprobada.

El acta de la sesión 3ª queda a disposición de las señoras diputadas y de los señores diputados.

La señora Secretaria va a dar lectura a la Cuenta.

-La señora CALDERÓN, doña María Teresa (Secretaria) da lectura a la Cuenta.

El señor JARPA (Presidente accidental).- Ofrezco la palabra.

Tiene la palabra el diputado Manuel Rojas.

El señor ROJAS.- Señor Presidente, quiero consultar si hay alguna novedad respecto de los oficios enviados por la Comisión.

El señor JARPA (Presidente accidental).- Tiene la palabra la señora Secretaria.

La señora CALDERÓN, doña María Teresa (Secretaria).- No hay novedades al respecto, señor diputado.

El señor ROJAS.- ¿Cuántos oficios están pendientes?

La señora CALDERÓN, doña María Teresa (Secretaria).- Todos los oficios que se pidieron se han enviado. La única autoridad que ha tomado contacto conmigo es el Ministerio de Justicia, para solicitar algunas precisiones y comunicar que iba a demorarse un poco en la respuesta porque era mucha la información, sobre todo lo concerniente a la realidad carcelaria.

Respecto del resto de los oficios, no tengo información. Si le parece a la Comisión, podemos insistir en ellos.

El señor JARPA (Presidente accidental).- Tiene la palabra el diputado Andrés Egaña.

El señor EGAÑA.- Señor Presidente, sería importante que Secretaría preparara un detalle de la fecha en que se enviaron los oficios, de la institución a que fueron enviados y de la materia sobre la que se pide información. Asimismo, es importante que se borren de la lista de oficios aquellos que ya fueron contestados. Es la única manera de tener claridad.

Por otra parte, me gustaría saber cuántos diputados vamos a concurrir a Antofagasta.

El señor JARPA (Presidente accidental).- Tiene la palabra la señora Secretaria.

La señora CALDERÓN, doña María Teresa (Secretaria).- Van a concurrir los diputados señores Sepúlveda, Egaña, Jarpa, Rojas, Araya y Hernández.

El señor HERNÁNDEZ (Presidente).- Tiene la palabra el diputado Manuel Rojas.

El señor ROJAS.- Señor Presidente, sobre nuestra visita, quiero consultar si el punto de prensa será la cárcel en construcción a las 10.00 horas.

El señor EGAÑA.- Eso es lo que espera la comunidad.

El señor ROJAS.- Posteriormente, visitaremos la cárcel antigua. El viernes tendremos una reunión con los seremis.

¿Hay algunos nombres propuestos para una próxima sesión?

El señor HERNÁNDEZ (Presidente).- Las invitaciones se han dividido en dos: las pymes relacionadas con Vinci y las relacionadas con BAS. La próxima semana serán invitadas las pymes relacionadas con BAS.

El señor ROJAS.- Señor Presidente, hoy en la noche vamos a reunirnos con las pymes de la empresa BAS-DOS en Antofagasta. Nos faltaría escuchar a las pymes del sur que fueron afectadas por BAS.

El señor HERNÁNDEZ (Presidente).- Entonces, podríamos invitar a las pymes de Vinci y a las que no estén en la reunión en Antofagasta.

Señora Secretaria, ¿la reunión en Antofagasta será una sesión oficial de la Comisión?

La señora CALDERÓN, doña María Teresa (Secretaria).- No es oficial, señor Presidente. El problema es que yo concurriré sola a esa reunión, por lo que será imposible tomar notas y acta. No obstante, vamos a grabar esa reunión.

El señor ROJAS.- De esa reunión vamos a traer un respaldo testimonial a través de una grabación. Si en la reunión se adoptan acuerdos, serán ratificados aquí en la próxima sesión.

-La Comisión acuerda invitar a doña Cristina Azócar, representante de las pymes de Puerto Montt, y a don Alejandro Aravena, representante de las pymes Valdivia.

El señor ROJAS.- El señor Presidente no tenía antecedentes de lo que había consultado el intendente. El intendente había solicitado que nos reuniéramos hoy en la noche con la seremi de Obras Públicas. De hecho, queremos reunirnos con las seremis de Obras Públicas y de Justicia. La respuesta que le dio la Secretaria fue que debía tomarse el acuerdo en la Comisión. La idea nuestra es que conozcamos, primero que todo, la voz de las pymes. Al otro día, realizaremos la visita a la cárcel, a las 09.00 horas. A las 10.00 horas tendremos el punto de prensa. En seguida, volveremos a la cárcel de Antofagasta, y luego tendremos la reunión con las seremis de Justicia y de Obras Públicas.

El señor HERNÁNDEZ (Presidente).- Muy bien.

¿Alguna otra cosa?

Por haber cumplido con su objeto, se levanta la sesión.

-Se levantó la sesión a las 11.10 horas.

CLAUDIO GUZMÁN AHUMADA,

Redactor

Jefe de Taquígrafos de Comisiones.